

## Personel Gabungan Polres Banjarbaru Dan Kodim 1006/Banjar Gelar Patroli Cegah Karhutla

Maskuri - [BANJAR.WARTAWAN.CO.ID](http://BANJAR.WARTAWAN.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 17:10



*Personel Gabungan Polres Banjarbaru Dan Kodim 1006/Banjar Gelar Patroli Cegah Karhutla*

BANJARBARU - Personel gabungan TNI Kodim 1006/Banjar dan Polres Banjarbaru 1 melaksanakan patroli gabungan pencegahan kebakaran hutan dan lahan serta sosialisasi kepada masyarakat. Jum'at ( 28/7/23)

Menindaklanjuti hasil kesepakatan bersama Rakor Karhutla Pemerintah bersama TNI dan Polri di Mapolda Kal-Sel .



Bahwa tujuan patroli tersebut agar terciptanya penanganan dan pencegahan terhadap kebakaran hutan dan Lahan, Terciptanya rasa aman dan kondusif terhadap lingkungan masyarakat.

Personil Kodim 1006/Banjar dan Personil Polres Banjarbaru kini secara bersama melakukan Patroli Karhutla Terpadu dengan menggunakan sarana sepeda motor menuju sasaran titik spot api masuk pemukiman dan Hampangan lahah warga.

Selama pelaksanaan patroli Karhutla turut dilakukan sosialisasi kepada warga untuk bersama-sama menjaga dan ikut serta mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan salah satu diantaranya adalah tidak membuka lahan dengan cara dibakar.

Danramil 1006-07/Bjb Kapten Arm Rahmad Budiono menambahkan personel Kodim Banjar dan Polres gabungan juga mengecek peralatan karhutla dengan menggunakan Pompa Mesin air dengan upaya pembasahan lahan kering

Ketersediaan air ditempat yang rawan kebakaran juga menjadi upaya untuk secepat mungkin apabila terjadi kebakaran tidak kebingungan, akan ada beberapa alternatif untuk memudahkan dalam proses pemadaman api,"tambahnya

Kita berharap agar warga masyarakat Kota Banjarbaru dapat berperan aktif dan ikut bersama-sama dengan TNI-Polri serta stakeholder lain menjaga hutan dan lahan dari kebakaran.

Dan apabila melihat dan mengetahui ada kegiatan pembakaran lahan segera melapor, “Kita ingin semua pihak saling bekerja sama dalam pencegahan kebakaran hutan dan lahan ini,” tutupnya.(pendim1006).